

ABRIR LOS OJOS DEL YO ESPÍRITU ES LO MÁS DIGNO Y MARAVILLOSO QUE PUEDE SUCEDER EN VOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de mayo de 2013

Canal: Ismael Castán García

ABRIR LOS OJOS DEL YO ESPÍRITU ES LO MÁS DIGNO Y MARAVILLOSO QUE PUEDE SUCEDER EN VOS, RECONOCERTE COMO EL DIOS TODOPODEROSO Y EL CREADOR DE TUS PROPIOS HECHOS, Y PUEDES TAMBIÉN HACER DESTRUIR TODO LO QUE TE APARTA DEL PADRE.

[20130512] Este es el amor verdadero que vienes a recordar en lo más interno del Yo Espíritu, esta es tu identidad verdadera que vienes a mostrarte de lo más interno a lo externo. Hermanos y hermanas, que te encuentras reunidos en esta mañana de luz, encarnados y desencarnados, fijaos muy bien el tiempo en donde estáis y el tiempo que estáis pasando y no has podido comprender la verdadera vida, el verdadero amor y el verdadero reconocimiento del Padre Dios a través del Hijo. Eres a su imagen y semejanza al Padre y tan grande y maravilloso de poder decir que eres el SER para hacer.

Pero hoy fijaos, ¿dónde te pones?, ¿dónde te encuentras? Hoy a nadie debes de demostrar que eres más que a ti mismo, debes de demostrarte que puedes hacer la voluntad del Padre a través del cuerpo que os tenéis. Mirad, hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados, que te encuentras y vienes al verdadero reconocimiento del Yo Espíritu en la Ley del Todopoderoso, es **el Todopoderoso que a todos les dio por igual, a nadie hizo más, a nadie hizo menos, a todos les dio lo que es Él.** Te hablo del Padre, es el Padre que ha formado al Hijo para hacer la voluntad y para hacer el paraíso y el reino.

Hoy fijaos muy bien en dónde te encuentras, no vengas a perder tu tiempo a sentar tu cuerpo y a ti mismo. **Abrir los ojos del Yo Espíritu es lo más digno y maravilloso que puede suceder en vos, reconocerte como el Dios Todopoderoso y el Creador de tus propios hechos, y puedes también hacer destruir todo lo que te aparta del Padre.** Hermanos, hoy en este tiempo, es el tiempo del cambio, el cambio que el espíritu debe de dar como un paso para convertirte en el Camino verdadero y comenzar a caminar digno y maravilloso como el soldado. Hoy Yo vengo a recordarte lo que siempre te he derramado, porque si así fuese, me demostraras día a día que un paso, un hecho y una forma de lo que mi Padre es en vos.

Hermanos y hermanas, nadie puede curar a nadie, más a ti mismo sí por la voluntad del Todopoderoso que es nuestro Padre Dios puedes hacerlo. Curar al espíritu es lo más digno, reconocerte como el Hijo Unigénito es lo más lindo de este tiempo. Hoy hablan por hablar. Aunque no me veas, aunque no me sientas Yo estoy entre vosotros porque Soy Chispa Divina del Creador, del Todopoderoso, del que sabe toda esta bendita humanidad pero nadie lo ha visto, nadie lo ha descubierto dónde está. Pero vos que ya sabéis de ti mismo y sabéis que mi Padre no está fuera de vosotros, sino está entre vosotros mismos. **Debes de comenzar a trabajar el campo, el campo verdadero que es el Yo Espíritu, el Yo Poder, el Yo Amor, el Yo Paz, y donde hay paz nada falta.**

Fijaos muy bien dónde te encuentras, dónde estáis y qué es lo que haces. **No te sigas engañando, no sigas creyendo que va a venir un Dios para quitarte todas tus penas, todos tus sufrimientos, todos tus karmas negativos llamados enfermedades.** Fijaos muy bien qué consumes a través de tu cuerpo, nada de lo que dejó mi Padre puede hacer daño, pero así como a vos les dejo el libre albedrío para

habitar este mundo terrenal, así se lo dejo a tu hermano animal, a tu hermano pez, a tu hermana ave y a tu hermano más insignificante que se mueve en este mundo, ellos son libres para vivir, como también eres vosotros. Pero fijate bien qué consumes a través de tu cuerpo y cuáles son las consecuencias a través del tiempo. Hoy, para quitar la necesidad del Espíritu, no es menester comer el pan con levadura, pero si te conviertes en el pan sin levadura que mi Padre te ha formado, no puedes consumir nada de afuera para dentro a tu cuerpo, más el espíritu que está preparado lo hace, puede vivir sin alimentarse de las cosas materiales, pero de lo que dejo mi Padre Dios de eso puede alimentarte que es sano para el Yo Espíritu y no refundirte en el calvario de tus propios hechos.

Hermanos, tu hermana ave, ¿qué haces con ella? Tu hermana res, ¿qué haces con ella? Tu hermano cerdo, ¿qué haces con él? Fijaos muy bien dónde está el pecado. El pecado no es nada más que os quieras hacer daño a tu hermano que tiene el mismo cuerpo, sino el pecado existe cuando dañás a tu hermano animal, a tu hermana ave, más aún a tu hermano mosco que le estás quitando la vida a cada momento. Mirad, fijate qué es lo que haces en esta existencia, porque todo se puede comunicar, así como ellos viven vos también vives, así como ellos son vos también son. Si te hubieras pulido en esta Ciencia, te pudieras comunicar con todos tu hermanos, aun con tu hermana piedra que existe en este mundo, aun con ella te pudieras comunicar.

Por eso vengo a recordarte, para que ya no sigas pecando y destruyas todos tus pecados y dejes de hacerlo para que tu procedimiento para ser el SER VERDADERO vaya firme como el soldado, recto como esta línea verdadera que es el camino para llegar al Padre. No te equivoques, porque tu cuerpo está aquí, pero el Yo Espíritu dónde estáis. Yo sí sé dónde estáis, Yo te conozco y sé cuánto quieren descubrirse a través del conocimiento y quieren saber de sí mismo a través de la sabiduría. Esto depende de ti, no de Mí, porque Yo ya Soy, Yo ya Soy con mi Padre a la verdadera unificación a través de pensamientos, a través de sabiduría, a través del amor verdadero y a través del reconocimiento que hoy falta te hace para trabajar y hacer.

Hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados, **no hay un Espíritu fuera de vosotros, eres tú, que eres la misma Chispa Divina que irradia en todo cuerpo.** Nada más fijaos cómo te has formado, cómo te has hecho y hoy a través de él manifiestas lo que eres. Hermano, no te pierdas del camino verdadero que eres a través del Padre, el Padre es a través de vosotros, hermanos, Él habita e irradia en cada Hijo que tiene espíritu, aun Él ama todo por igual, a nadie aborrece mi Padre, a todo lo ama. Más vosotros, haces la diferencia entre uno y el otro. Más aun si supieras que el daño es para ti, hermano. En verdad te digo, **no creas nada más por creer, la palabra crear es crear en vosotros todo lo bello y maravilloso que mi Padre ha dado al Hijo por herencia verdadera, por poder verdadero.** Porque, como acabo de recordarte, Él te ha hecho a imagen y semejanza de sí mismo. Si esta palabra la aceptaras como a ti mismo, ya no pensarás que hay un Dios fuera de ti o que viniera alguien a quitar tus pecados, a quitar tu karma. Si en este tiempo te pusieras a trabajar para ser libre y destruir con el poder del Padre los karmas, las cadenas, los sufrimientos, los dolores que a través del espíritu manifiestas en tu cuerpo.

Pero fijaos muy bien qué daño le haces a ese instrumento, a esa casa, a ese templo que es tu cuerpo. Fijaos muy bien cómo va deteriorándose el cuerpo a través de cada momento que anochece con tu hermana noche y a través del amanecer del día de mañana tu hermano sol te ilumina con la claridad verdadera que es mi Padre a través de ti. Hermanos, hermanas, en verdad te digo, qué tiempo esperas para cambiar, siendo todo en el nombre de mi Padre, eres tú el todo, el Cristo del amor. Hermanos, fijaos muy bien, como siempre te he recordado y te he dicho, tú eres esto lo que eres por fuera. Mirad, cómo has logrado todo para ver esta Escuela un poquito mejor, a este punto donde te reúnes, porque aquí vienes a saber de ti, a saber de lo grande y maravilloso que es el Padre a través de ti mismo como Hijo unigénito que eres. Si ya luchaste para ver un poco mejor por lo de afuera, Yo te digo que así como lograste hacerlo, puedes hacer contigo mismo y mucho más si lo deseas, si así lo deseas puedes hacer mucho más para brillar como la verdadera luz que es el Padre a través de ti.

En verdad así os te recuerdo y te seguiré recordando hasta que muestres a mi Padre Dios que sí quieres convertirte en todo lo que mi Padre ya te ha dado. ¿Quieres relumbrar como la luz

verdadera que mi Padre es a través de vos? ¿Quieres caminar el verdadero Camino para llegar al Reino que eres tú mismo a través de mi Padre y mi Padre a través de ti? Hermanos y hermanas, ¿qué buscas entonces allá donde buscas teniéndolo todo en vos mismo? ¿Dime, hermano? No se queden callados, porque aunque no puedas mover esta lengua llamada así, estos labios llamados así, con el poder que eres, pero sí puedes analizarte a ti mismo a través del Yo Puedo, del Yo Ser, del Yo Dios, del Yo Amor, del Yo Paz, de Espíritu a Espíritu, de conciencia a conciencia, de irradiación a irradiación podemos siempre estará la vanguardia de vuestro Padre en cada uno de vosotros, sí, hermanos.

Porque mi Padre ha dado a todos por igual, como acabo de recordarte. Falta que te analices y no duermas más. Sabéis, cuando no os te escucháis a ti mismo, es porque tienes un karma que te domina y te hace dormir en el espíritu. Más aun cuando te pones alerta y te conviertes en la trompeta para levantar a todo aquel que está dormido y convertirte en sí mismo. **Eres el soldado que está alerta para la batalla, pero la batalla que Yo te digo, querido hermano, no es con nadie, sino contigo mismo para luchar, para ser mejor, para ser todo lo que mi Padre es a través de vos.** Mirad, hermano, más claro que el agua eres, porque eres la purificación verdadera. Es el tiempo de ordenar, es el tiempo de que en este lugar, en este tu redil, en este tu templo, se manifieste con hechos y no palabras, todo lo maravilloso que mi Padre es a través de cada uno de vosotros. Es el tiempo que modifiques las formas materiales y comiences a verte a ti mismo para el cambio verdadero, sí, hermano.

Porque Yo siempre he de venir a través de un cuerpo para recordarte lo que hoy andas buscando, pero esto algún día se va acabar. Y si no te preparas, ¿qué será de vosotros? Porque tú te has formado así y tu fe la tienes aquí, ¿verdad? Porque así lo has hecho. Mirad, hermano, no pongas fe en ningún punto, sino pon el reconocimiento verdadero que mi Padre ha dado a vosotros como la fe digna y maravillosa, purificadora, sanadora. Porque mi Padre esa través de esa palabra, Él es que le da vida, así como a vosotros les ha dado el libre albedrío y la oportunidad de estar en un cuerpo. Él es el que le da vida a todo aquel que cree que puede hacerlo en su voluntad si vosotros te conocieras nada más a ti mismo, si vosotros conocieras tu identidad verdadera, si conocieras el cuerpo verdadero de vuestro Padre Dios ya no estuvieras aquí, hermano, sino estuvieras caminando por este mundo, naciones por naciones.

Y todo aquel que estuviera para recibir este manjar, esta agua vida, rociarías sobre él la voluntad del Padre, y aquel que creyera, florecería como florecen las flores por las mañanas y te daría el aroma maravilloso que el Padre es en cada uno de vosotros. Si en verdad creyeras, hermanos, **si en verdad creyeres que mi Padre está contigo siempre no sufrirías de dolor, no hubiera ninguna molestia en ti, no hubiera ninguna enfermedad en ti, no hubiera ningún karma negativo en vosotros.** Pero para esto vengo Yo a través de un cuerpo porque tú lo pides, pero si supieras que Yo estoy contigo, que no es menester hacer esto para que Yo esté contigo, hermano, si te descubrieras, si supieras que todo eres tú, se acabaría todo lo que la humanidad ha formado para sí misma.

Mirad, hermano, mirad muy bien, todo lo que hizo mi Padre a través de Mí cuando anduve en un cuerpo, es lo que desea mi Padre que hagas para que nunca se termine esta verdad, nunca dudes de esto que es digno y maravilloso para el SER que comprende y se convierte en el SER VERDADERO. Hermano, aquel que te pida del pan, dale; aquel que te toque la puerta, ábrele y si está digno para recibir esto que mi Padre le ha dado a él también, muéstrale el camino como el camino que eres vos, sí, hermano.

En verdad, sé por dónde estás pasando, se cómo te trastornas en tus conflictos, pero todo lo puedes hacer tú, en ti está todo aquello que crees que es recompensa de la vida, no. Aquello que llega a ti es para que cambies y le muestres al Padre que puedes hacerlo, sí, hermanos y hermanas. No te materialices, porque lo material lo has formado vos y si hoy te sientes a través de cuatro paredes, como el prisionero, te digo tú has llegado ahí, tú puedes salir si lo deseas, si confías que mi Padre lo puede hacer, mi Padre te abrirá los ojos para que veas por dónde vas a caminar en esta vida que tienes con tu cuerpo. Hermano, nunca te desesperes por atesorar en este mundo riquezas materiales, no. Sino apresúrate en ti mismo para reconocerte como el tesoro maravilloso, como la riqueza

verdadera que mi Padre es a través de ti, allí nada perderás, todo va a ser beneficio y prosperidad y crecimiento para vos. Esto que vengo Yo a recordarte, es para que vos cambies y destruyas el camino que has formado a través de tu ignorancia y comiences a descubrirte que no hay más camino que el verdadero que es estrecho y largo pero maravilloso al final. De este vengo Yo a recordarte que debes de caminar para agradecerle al Padre y llegar a Él como un Hijo puro y sincero y seguir trabajando como mi Padre ha mandado al Hijo a seguir trabajando.

Hermanos y hermanas, tengo mucho para darte, pero si aún no me entiendes de lo que hoy vengo Yo a recordarte, mucho menos de lo que hay más allá, de lo que aún no sabes. **Si supieras de ti, hermano, te amaras, si te comprendieras en este momento te levantarías en el nombre de mi Padre y dejarías todo para caminar en su nombre, sí, hermano, lo dejarías todo para caminar en su nombre, esto es lo que debes de hacer, esto es lo que debes de practicar.** Pero, dime, quién de vosotros dejaría todo para ir con mi Padre, si aún te preocupas por lo que viste tu cuerpo y no te preocupas ni por ti mismo. Eres tú primero antes que todo, porque todo es causa y efecto y todo vendrá por añadidura.

Hermanos y hermanas, no quiero verte como siempre te he visto, como siempre te he observado, como siempre te he amado, sí. **Yo quiero que a través de tu propia voluntad destruyas todo y te vengas a Mí. Venir a Mí es el todo, sí, porque te vas a estar reconociendo como la igualdad verdadera, como el poder verdadero, como el Dios verdadero y sabrás que no hay más Dios que mi Padre a través de cada uno de vosotros, sí, hermanos.** Por qué creéis que a través de este cuerpo y a través de la irradiación vengo Yo a palabrear entre vosotros y a decirte tantas cosas dignas y maravillosas que debes de dejar de hacer, para hacer lo digno y maravilloso del Padre, sí, hermanos, es que tú puedes hacerlo, tú eres el tiempo. Mirad, tú eres el tiempo en este tiempo. Hermanos y hermanas, ¿qué esperas?

Lo bueno para ti es malo y lo malo para ti es bueno, así estas formado en este tiempo. Aceptas una irradiación negativa como buena para ti, cuando os te dice vamos a destruir la mitad del mundo y tú dices, pues estaría bien porque así se acabaría todo lo malo. Fijate nada más en que te conviertes, hermano, fijaos cómo están acabando con tu hermano árbol, con tu hermana planta. Todo lo has hecho vos y hoy mírate cómo tumban a tu hermano árbol, cómo destruyen la Madre Naturaleza. Hermanos, no es mi Padre el que manda todo aquello, eres vos mismo que lo haces y vives lo que tienes que vivir. Porque nuevamente os te digo, cuando en aquel tiempo te encontré hablando de mi Padre, que mi Padre mandaba tu sufrimiento, que mi Padre castigaba al malo y al bueno también lo castigaba, que mi Padre te hacía sufrir, que mi Padre te quitaba la vida. En aquel tiempo, Yo en un cuerpo iba pasando, me seguían vosotros y os me dirigí diciéndote, ¿por qué te matas?, ¿por qué te conviertes en la muerte siendo vida? A vosotros les digo, hermanos encarnados y desencarnados, ¿qué padre de la tierra le daría al hijo, en vez de un pan una piedra? ¿En vez de un pez una serpiente? ¿Dime, hermano, vos lo harías con tu prójimo? Cuanto más el Creador de Creadores haría entre vosotros aquello que mencionas. No lo haría, porque mi Padre es amor y amor eres a través de Él, porque te ha dado la libertad para estar aquí nuevamente.

Hermanos, analizate, descúbrete y perdónate convirtiéndote en el perdón, para que perdone Él tus pecados. Mi Padre es perdón, mi Padre es amor, mi Padre no daña a nadie. Pero no te sigas dañando a ti mismo creyendo todo aquello en este tiempo. Hermanos, **buscas sanidad, ¿verdad? Aquí la vas a encontrar si en verdad te reconoces, te reconoces como lo bello y maravilloso que mi Padre es a través de ti. Él es el Doctor de Doctores, no hay más doctor que sane al espíritu más que mi Padre Dios a través de la fe, mi Padre a través del arrepentimiento, mi Padre a través del perdón.** Todo esto tienes que hacer para que sanes al espíritu, a tú espíritu y dejes de hacer el mal y comiences hacer el bien en estos tiempos, el bien para hacer bien, como el Cristo, como el Jesús de Jesús, porque no hay más nombre en este mundo donde habita el Padre, más que el Todopoderoso, más el que habitas vosotros hay miles y muchos repiten, pero UNO es el verdadero, UNO es el Todo.

Adelante en el nombre de mi Padre, muéstrenle a Él lo que buscas a través de ti, porque Él es todo en ti, hermanos, Él es todo en ti en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo que estás

formado. Yo tu Hermano Mayor que siempre he estado a como os me llaméis, a como os me reconozcáis Yo Soy en ti, aunque no me veas, aunque no me sientas y haremos juntos, como uno solo, las cosas maravillosas del Padre para alimentar al que tiene sed de esta Ley, tiene hambre de este pan, sí. No hablo del cuerpo, hablo del Yo Espiritu, de donde depende todo, sale todo y es el Todo. Hermanos y hermanas, en este momento, en esta mañana de luz que vengo Yo a recordarte lo que tienes que hacer para llegar al Padre y para sanar de los pecados y ser libre de los karmas que aun te atan en el Yo Conciencia, en el Yo Espiritu.

Hermanos, en el nombre de mi Padre, Yo no les digo adiós porque nunca me voy, Yo Soy en todo. Yo no te digo hasta pronto, porque no es la casualidad de encontrarte, porque Yo estoy contigo. Yo te digo en este momento para siempre, porque siempre lo estoy. **Mirad, hermano, fijaos muy bien cómo usas el poder, fijaos muy bien cómo te manifiestas en este punto. No le temas a mi Padre, témete a ti mismo por tus acciones, por tus hechos, porque Él te vigila y te observa siempre, hermano, porque tú estás vendado de los ojos, porque así te has formado.** Estás así porque crees que nadie te ve de lo que haces en este mundo, pero si tuvieras esa conciencia que acabo de decirte, temerías hacerle daño a tu hermano, temerías a juzgar a tu hermano, temerías a quitarle lo poco que tiene tu hermano.

Hermanos, mirad, antes había muchos, pero el egoísmo y todo lo negativo que ha formado se han hecho pocos, porque aún no estás preparado para este tiempo. Pero Yo siempre, siempre he dicho que todo aquél que se prepara será digno y maravilloso y muestre al Pueblo lo que mi Padre es a través de cada uno de ellos. Sí, hermano, es el tiempo de trabajar y háganlo, es el tiempo de modernizar todo aquello que te detiene para hacer la voluntad de mi Padre, quiero decirte, destruir el mal y convertirte en el bien. Destruir con la luz verdadera la tiniebla y la oscuridad y permanecer siempre brillante y luminoso como la luz verdadera que eres. Hermanos y hermanas, sabed muy bien que, antes que te encuentres aquí, Yo ya estoy entre vosotros, ¿verdad? Así tenlo siempre presente porque Yo Soy en ti. Para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.